



Photo : Mikoto

TAEKWONDO/COUPE DU GABON INTER-LIGUES

L'ESTUAIRE DOMINE LES DÉBATS

Avec un total de 6 médailles d'or, 3 d'argent et 2 de bronze, la ligue de l'Estuaire s'est taillée la part du lion, au terme de la coupe du Gabon qui s'est déroulée à Mouila. La compétition qui s'est achevée en apothéose a été ponctuée par la remise des récompenses. Nous y reviendrons.



Photo : J.P. Alligo

BASKET-BALL/ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA LIGUE DE L'OGOOUÉ-MARITIME LES RAPPORTS MORAL ET FINANCIER ADOPTÉS

La ligue de basket-ball de l'Ogooué-Maritime a organisé le week-end dernier son assemblée générale ordinaire. L'adoption des bilans moral et financier était le seul point inscrit à l'ordre du jour. Nous y reviendrons.

COUPE DU GABON DE KICK-BOXING

LES LIBREVILLOIS CONSERVENT LEUR COURONNE



Photo : FKOM

LA 3e édition de la Coupe du Gabon de Kick-boxing s'est disputée, samedi dernier, à la salle de boxe de la Fédération gabonaise de boxe. Après une journée de combats, la province de l'Estuaire s'est hissée à la plus haute

marque du podium avec 7 médailles d'or et 4 d'argent. L'Ogooué-Maritime (4 médailles d'or avec autant d'argent) et le Haut-Ogooué (1 médaille d'or et 1 argent) complètent le podium. Nous y reviendrons.

Football/Chan 2016/Dernier tour qualificatif retour/Gabon-Tchad : 0-1

Une qualification au goût amer

LUNDI 26 OCTOBRE 2015 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

l'union

Spécial Sports

<http://union.sonapresse.com>



L'attaquant gabonais Axel Meyé (11) à la lutte avec le défenseur central tchadien Cesar Abaya, lors du match retour comptant pour les éliminatoires du Chan 2016 a sombré avec ses coéquipiers samedi dernier au stade de l'Amitié. Défaites 0-1, les Panthères A' se sont néanmoins qualifiées au bénéfice de leur victoire 2-0 acquise à l'aller.

Page 12

Lucarne

Décalage

C'EST le problème avec les maladies infantiles : on n'est jamais à l'abri d'une rechute. Toujours long à démarrer, malgré le virage du professionnalisme pris à l'orée de la saison 2012-13, notre National-Foot semble parti pour connaître un nouveau faux départ. Annoncé pour le 14 novembre (et non le 24 comme écrit par erreur dans notre précédente chronique), son coup d'envoi, vient de corriger la Ligue nationale de football, devrait en effet être décalé de deux semaines pour intervenir le 28 novembre. Nous ne pensions pas si bien deviner en avançant lundi dernier qu'en matière de calendrier, il ne faut jurer de rien. Mais si, à ce stade, ce contretemps n'a rien de dramatique, il faudra s'assurer qu'il ne s'accompagne pas d'autres au point de nuire aux intérêts d'un football que ce championnat est censé servir, dans le cas d'espèce ceux de notre sélection locale, les Panthères A', qualifiée – contre toute attente – dans la douleur pour la phase finale du Championnat d'Afrique des nations (Chan) l'an prochain au Rwanda. Certes, il n'y a, a priori, pas de lien direct entre un National-Foot qui n'a donc pas encore débuté et le revers (0-1) essuyé samedi sur la pelouse du stade de l'Amitié à Angondjé devant le Sao du Tchad, puisque c'est exactement dans les mêmes conditions que l'avaient emporté (2-0) les nôtres à N'Djaména, une semaine auparavant. En général, il faut un cataclysme pour rater la qualification après un tel résultat à l'extérieur. Et c'est davantage sur le compte d'une forme de décompression, d'un relâchement (à tous points de vue), qu'on pourrait mettre la défaite de ce week-end, quoique, avouons-le, elle fasse un peu désordre. Il reste qu'il serait parfaitement illusoire de prétendre à de bonnes performances lors du Chan à venir (16 janvier-7 février) avec une sélection qui n'aura pas bénéficié de la préparation qu'offre un championnat. Lequel, à défaut d'avoir atteint son rythme de croisière, aura accompli pas loin du quart de son parcours, en l'occurrence

entre cinq et six journées. C'est tout juste ce que permettrait un démarrage fin novembre. A condition que n'intervienne pas de pause à l'occasion des fêtes de fin d'année. D'autant que c'est probablement au sortir des fêtes en question, soit deux semaines avant le début du Chan, que pourrait être programmé un stage de préparation à cette compétition. Quel qu'en soit le contenu, ce serait se tromper là aussi d'imaginer qu'une telle mise au vert puisse, non pas venir en appoint, mais se substituer carrément au National-Foot. Car, c'est celui-ci, et lui seul, qui permet cette montée en puissance pour parvenir au rythme et à l'intensité exigés par une phase finale de compétition continentale. Le stage ne servant qu'à travailler des aspects spécifiques tels l'explosivité ou l'affûtage ou encore pour affiner la cohésion du groupe. Accumulant trop de handicaps, y compris ceux que d'autres parviennent tant bien que mal à surmonter – le Gabon était passé totalement à côté de la dernière coupe de la Cémac, faute de championnat ; il vient de nouveau de se faire une belle frayeur devant ce même Tchad qui l'avait dominé (1-0) à Malabo il y a un an, du fait de son incapacité à répéter les efforts et à savoir se maintenir sous pression – nous ne pouvons nous offrir le luxe d'aller au Chan dans les mêmes conditions. D'autant qu'au-delà du rendez-vous rwandais, les enjeux ne manquent pas. Ceux liés au championnat lui-même, à sa visibilité, son intérêt et sa capacité à faire progresser ses joueurs (le recrutement par Montpellier d'un Casimir Ninga buteur samedi doit être pour notre National-Foot aussi bien un motif de fierté que d'encouragement). Ceux aussi qui attendent nos clubs engagés en coupes africaines. Ceux enfin autour de l'aptitude des joueurs de ce championnat à intégrer les Panthères A. Autant dire qu'un décalage, ça va. Un deuxième, bonjour les dégâts !

M.A.

A NE PAS RATER CETTE SEMAINE

DU 26 OCTOBRE AU 1^{ER} NOVEMBRE

CHELSEA / LIVERPOOL
Samedi 31 Octobre à 12h25 sur CANAL+ SPORT 1

DIVERGENTE
UN FILM DE NEIL BURGER (2014)
Dans un Chicago post-apocalyptique, la population est séparée en cinq parties bien distinctes : les Sinistres, les Exultés, les Fraternelles, les Audacieux et les Altruistes. A 23 ans, Siéatrix, qui a passé son enfance chez les Altruistes, doit choisir son clan en passant des tests d'aptitude. Mais fait rarissime, ils ne sont pas concluants. Elle présente des prédispositions pour trois des clans, ce qui la rend dangereuse aux yeux du gouvernement. Elle est déclarée divergente, et poursuivie.....
Mardi 27 Octobre à 20h30

PANTHERS
CREATION ORIGINALE CANAL+
Le casse sanglant d'une bijouterie de Marseille remet sur le devant de la scène les Pink Panthers, un célèbre gang de braqueurs originaire des Balkans, qui sévissait à la fin des années 90. Sur la piste des diamants, Niomi, une experte en sinistres au service d'un assureur britannique, Milan, un ex-soldat des Balkans, et Chébi, un policier marseillais, s'efforcent dans une guerre sans merci qui révèle le nouveau visage de la criminalité en Europe, qui plonge ses racines dans le conflit yougoslave....
Lundi 26 Octobre à 20h30

CALENDRIER - 12E JOURNEE

30/10/2015 A 20H30	RENNES / PSG	31/10/2015 A 20H00	BASTIA / CAEN
31/10/2015 A 17H00	SAINTE-ETIENNE / REIMS	31/10/2015 A 20H00	TOULOUSE / MONTPELLIER
31/10/2015 A 20H00	GUINGAMP / LORIENT	01/11/2015 A 14H00	NICE / LILLE
31/10/2015 A 20H00	TROYES / LYON	01/11/2015 A 17H00	MONACO / ANGERS
31/10/2015 A 20H00	GFC AJACCIO / BORDEAUX	01/11/2015 A 21H00	NANTES / MARSEILLE

COUPE DU MONDE DE RUGBY 2015

30/10/2015 A 19H00	PETITE FINALE	31/10/2015 A 17H00	FINALE
--------------------	---------------	--------------------	--------

FOCUS CHAINE
2 magick
La Nouvelle chaîne de divertissement 100% Bollywood
A partir de la formule EVASION
86 00
WWW.CANALPLUS-AFRIQUE.COM

SERIES & DIVERTISSEMENT
DESIRS INAVOUES MARDI 27 OCTOBRE A 17H30
AQUARIUS MARDI 27 OCTOBRE A 23H45
THE 100 MARDI 27 OCTOBRE A 23H45

DECOUVERTE & EDUCATION
L'INSIDER MARDI 27 OCTOBRE A 23H00
PLANETE ATTENTION DANGER MARDI 27 OCTOBRE A 23H45
4 BERES PAR SECONDE MARDI 27 OCTOBRE A 19H00

LES BOUQUETS CANAL+

Photo : Wilfried Mbinah